

Martha-Maria 2018 bis 2019

Zeit- schiene	Ereignis
2018	
07.01.2018	Verabschiedung von Pastor Werner Jung, als Seelsorger in Wüstenrot, in den Ruhestand.
Februar 2018	In Halle-Dörlau wurde in Hochleistungs-Technologie investiert. Im Februar 2018 wurde ein neuer Magnetresonanztomograph mit rund 1,8 Millionen Euro Investitions- und Baukosten angeschafft.
22.02.2018	Frieder Badstüber wurde als Geschäftsführer der Christlichen Akademie für Gesundheits- und Pflegeberufe Halle gGmbH verabschiedet.
März 2018	Wiedereröffnung des Hotels Teuchelwald nach Umbau der Rezeption und des Restaurants. Im Dezember 2018 eröffneten die neu gestalteten Zimmer.
14.03.2018	Am 14. März wurde PD Dr. Jörg Buchmann als Leiter des pathologischen Instituts am Krankenhaus Halle-Dörlau in den Ruhestand verabschiedet und als neuer Leiter Chefarzt Dr. Jürgen Knolle eingeführt.
01.04.2018	Beginn von Swetlana Netschaporuk als Pflegedienstleitung Diakoniestation und Betreutes Wohnen im Seniorenzentrum in Wüstenrot.
17.04.2018	Am 17. April wurde Clemens Stafflinger, als Kaufmännischer Leiter des Krankenhaus Nürnberg, verabschiedet.
01.05.2018	Eröffnung der Tagespflege Stuttgart mit zwölf Plätzen unter der Leiterin Frau Adalaida Mühlhauser-Engel.
04.05.2018	"Ach du liebe Zeit" war das Thema des festlichen Abends zur Ehrung langjähriger Mitarbeitender und zur Verabschiedung in den Ruhestand am 04. Mai in Nürnberg. Geehrt wurden 71 Mitarbeitende.
06.05.2018	Am 06. Mai 2018 feierten elf Diakonissen ihr Jubiläum
07.05.2018	Mit einem Festakt wurden am 07. Mai 2018 Dr. Tobias Mähner und Thomas Völker als neue Mitglieder im Vorstand des Diakoniewerkes Martha-Maria eingeführt. Sie bilden seit 1. Mai zusammen mit Direktor Andreas Cramer und Oberin Roswitha Müller den geschäftsführenden Vorstand.
07.05.2018	Gleichzeitig wurden zwei neue Geschäftsführer in Martha-Maria eingeführt. Markus Füssel und Harald Niebler bilden künftig mit zusammen mit den bereits amtierenden Vorsitzenden, Pastor Markus Ebinger, die Geschäftsführung der Martha-Maria Krankenhaus gGmbH und der Martha-Maria Krankenhaus Halle-Dörlau gGmbH.
23.05.2018	Tag der offenen Tür in Nürnberg. Gefeierte wurde das 50-jährige Bestehen des Krankenhauses am Standort Nürnberg-Erlenstegen.. Es kamen mehr als 2.000 Besucher.
22.07.2018	Sommerfest zum 10-jährigen Bestehen des Pflegeheims mit Einführung von Catrin Baisch als neue Seelsorgerin im Seniorenzentrum in Wüstenrot.
14.09.4807	Michaela Wittmann übernahm die Aufgabe zur Pflegedienstleitung in der Diakoniestation in Eckental
26.06.2018	26 Jahre war Jutta Specht Seelsorgerin im Krankenhaus Nürnberg. Am 26. Juli wurde sie in den Ruhestand verabschiedet. Ihr Nachfolger ist Pastor Martin Jäger.
30.08.2018	Im Seniorenzentrum in Stuttgart: Verabschiedung von Seelsorgerin Ingrid Felgow und am 30. August Verabschiedung des Seelsorgers Pastor Vatroslav Zupanicic. Am 25. September Einführung von Pastorin Sabine Wenner als Seelsorgerin.
02.09.2018	Feier zum Wechsel in der Einsatzleitung der Grünen Damen und Herren am Standort Nürnberg. Nach acht Jahren gibt Diakonisse Barbara Vogel ihr Amt an Monika Blödt ab.
15.09.2018	Besucheransturm beim Tag der offenen Tür im Krankenhaus Halle-Dörlau.

Zeit- schiene	Ereignis
05.10.2018	Nach insgesamt 80 Jahren Dienst im Diakoniewerk Martha-Maria wurden am 5. Oktober drei langjährige Mitarbeitende in den Ruhestand verabschiedet: Leitung Personal und Geschäftsführer der Martha-Maria Service GmbH Siegfried Kitzmann, Leiter Zentrale Dienste Lutz Horand und der Vorsitzende der Mitarbeitervertretung Klaus Fränkel. Als Nachfolgerin der Vorsitzenden der Gesamt-Mitarbeitervertretung wurde Christiane Westphal gewählt
31.10.2018	Petra Kurz beendete als PDL Ihren Dienst in der Diakoniestation Honau, im November übernahm diese Tätigkeit Christina Jacobsen.
Oktober 2018	Carsten Dryden schied als Geschäftsführer, insbesondere für die Gästebetreuung im Hotel Teuchelwald, aus.
01.11.2018	Stefanie Crane wechselte als Pflegedienstleitung vom Hilde- und Eugen Krempel-Haus in das Haupthaus des Seniorenzentrums in Stuttgart, Christina Jacobsen ging in das Seniorenzentrum Honau.
November 2018	Neue Leiterin des Hotels Teuchelwald wurde Petra Ziegler.
09.12.2018	Leitungswechsel in der Kindertagesstätte Nürnberg. Angela Taubmann übernimmt das Amt von Ruth Kalbskopf, die nach 34 Jahren in den Ruhestand verabschiedet wurde.
Ende 2018	PD Dr. Joachim Haus beendete seinen Dienst als Chefarzt der Orthopädie in der Klinik Hohenfreudenstadt.
2019	
2019	"Zeit erleben" hieß die Aktion im Rahmen von Martha-Maria 2020, hierzu war auch das EmK-Mobil unterwegs zu allen Standorten
12.03.2019	Andreas Cramer war 12 Jahre Vorsitzender des Verbandes freikirchlicher Diakoniewerke. Am 12. März 2019 wurde er bei der Jahrestagung des Verbandes in Freudenstadt mit großem Dank verabschiedet.
01.04.2019	Wechsel in der Pflegedienstleitung der Diakoniestation Eckental. Auf Michaela Wittmann folgt Nicola Bivona.
01.05.2019	Im Seniorenzentrum Honau wird Pflegedienstleiterin Iris Feus in den Ruhestand verabschiedet, Nachfolgerin ist Christina Jacobsen.
03.05.2019	In Nürnberg wurden 90 Mitarbeitende für ihre langjährige Treue zu Martha-Maria geehrt. Zudem wurden 20 Mitarbeitende in den Ruhestand verabschiedet.
05.05.2019	Beim Festgottesdienst wurden sieben Diakonissen für 60 bzw. 70 Jahre Zugehörigkeit zur Diakonissenschaft geehrt.
04.07.2019	Pastor Stefan Gerisch, langjähriger Seelsorger im Krankenhaus Halle-Dölau wurde verabschiedet. Als Nachfolgerin wurde Pastorin Kate Weishaupt begrüßt.
11.07.2019	Einweihungsfeier der neu gebauten Kindertagesstätte in Nürnberg.
14.07.2020	Mit einem Gottesdienst wurde das 50-jährige Jubiläum der Eben-Ezer Kirche gefeiert.
15.07.2019	Am 15.07.2019 fand die Eröffnung des Anbaus am Hotel Freudenstadt statt. In den Jahren 2017 bis 2019 wurde das Haupthaus des Hotels in Freudenstadt umgestaltet (neuer Eingangsbereich, Restaurant, Bar, Sonnenterrasse, Pavillon, Aufzug u.a.m.) und ein Anbau mit 24 modernen Gästezimmern und eine neue Tagungsebene errichtet.
Sommer 2019	2019 wurde die Martha-Maria MVZ Süd gGmbH Nürnberg und München als 100%ige Tochter der Martha-Maria Krankenhaus gGmbH gegründet. Mit der Martha-Maria MVZ Halle gGmbH und der Martha-Maria MVZ Süd gGmbH haben die beiden MVZ-Gesellschaften insgesamt 30 Sitze.
08.09.2019	Feier zur Verabschiedung von Siegfried Schäfer als Hotelleiter in Hohenschwangau und Begrüßung seines Nachfolgers Dennis Cramer.
15.09.2019	Wechsel in der Einrichtungsleitung des Seniorenzentrum Stuttgart. Auf Simon Fahrner folgt Christiane Krämer.

Zeit- schiene	Ereignis
17.09.2019	Einführung von Pastor Dirk Reschke als Seelsorger im Seniorenzentrum Nagold.
26.09.2020	Mehr als 40 Mitarbeitende wurden in Halle anlässlich ihres Dienstjubiläums geehrt.
12.10.2019	Am 12. Oktober 2019 feierte die Klinik für Neurologie des Krankenhauses in Halle-Dölau unter der Leitung von Chefarzt Dr. Frank Hoffmann ihr 25-jähriges Bestehen.
14.10.2019	Mit einem Festakt wurde am 14. Oktober Prof. Dr. Reinhard Kühn als Chefarzt der Urologie am Krankenhaus Nürnberg in den Ruhestand verabschiedet worden. Zugleich wurden sein Nachfolger PD Dr. Georgios Hatzichristodoulou und PD Dr. Thomas Noppeney als Chefarzt der neuen Klinik für Gefäßchirurgie und endovaskuläre Chirurgie eingeführt.
01.12.2019	Feier zur Verabschiedung von Oberin Barbara Ide als Pflegedienstleiterin am Krankenhaus Halle-Dölau und Einführung ihrer Nachfolgerin Kathleen Wüste-Gottschalk. Barbara Ide hatte seit 1980 in Martha-Maria Halle gearbeitet, davon 17 Jahre als Pflegedienstleitung.